

LA MÚSICA FUE CREADA POR EL HOMBRE



Por el hermano Henry

22 de diciembre de 2024

En el sistema iglesiero apóstata el Sia se enseña que la música fue creada por Dios pero que luego el diablo la corrompió o distorsionó y que esa es la razón por la cual ahora en el mundo existe tanta basura que no merece ser llamada música.

En este estudio bíblico vamos a ver por quién fue creada la música, comencemos.

La Biblia jamás enseña que Dios haya creado la música ni mucho menos que el diablo la haya corrompido o distorsionado, lo que enseña la Biblia es que la música fue creada por el hombre , leamos los siguientes textos bíblicos.

Y el nombre de su hermano fue Jubal, **EL CUAL FUE PADRE DE TODOS LOS QUE TOCAN ARPA Y FLAUTA.**

Génesis 4:21

Y los sacerdotes desempeñaban su ministerio; y los levitas con los **INSTRUMENTOS DE MÚSICA** de IEVE, **LOS CUALES HABÍA HECHO EL REY DAVID** para alabar a IEVE, porque su misericordia es para siempre; cuando David alababa por medio de ellos. Asimismo los sacerdotes tocaban trompetas delante de ellos, y todo Israel estaba en pie.

2 Crónicas 7:6)

Además, cuatro mil porteros, y cuatro mil para alabar a IEVE, dijo David, **CON LOS INSTRUMENTOS QUE HE HECHO** para tributar alabanzas.

1 Crónicas 23:5)

Y estos hombres procedían con fidelidad en la obra: y eran sus mayordomos Jahat y Abdías, levitas de los hijos de Merari; y Zacarías y Mesulam de los hijos de Coat, para que activasen la obra; y de los levitas, **TODOS LOS ENTENDIDOS EN INSTRUMENTOS DE MÚSICA.**

2 Crónicas 34:12)

Y sus hermanos Semaías, Azarael, Milalai, Gilalai, Maai, Natanael, Judá y Hanani, **CON LOS INSTRUMENTOS MUSICALES DE DAVID** varón de Dios;”y el escriba Esdras delante de ellos.

Nehemías 12:36

Gorjean al son de la flauta, **E INVENTAN INSTRUMENTOS MUSICALES, COMO DAVID;**

Amós 6:5)

Y David y toda la casa de Israel danzaban delante de IEVE CON TODA CLASE DE INSTRUMENTOS DE MADERA DE HAYA; con ARPAS, SALTERÍOS, PANDEROS, FLAUTAS y CÍMBALOS.

2 Samuel 6:5)

Cómo podemos ver la música jamás fue creada por Dios ni mucho menos por el diablo sino que fue creada por el hombre, y con respecto a la música de mierda que existe actualmente no es porque el diablo haya distorsionado o corrompido la música , sino que fue el mismo ser humano quién distorsionó su propia creación al mirar a la música como una fuente de ganancias y no como un vehículo para llevar un mensaje.

FIN DEL ESTUDIO BÍBLICO